

# *Embajador en Francia resalta la cultura cubana un escudo ante ataques*

---

*Image not found or type unknown*



**Embajador en Francia destaca cultura cubana. Foto:PL**

París, 22 oct (RHC) El embajador de Cuba en Francia, Otto Vaillant, subrayó hoy el papel protagónico de la cultura en su país como un escudo de la nación frente a las agresiones y los intentos de dominación.

Nuestra cultura resiste los ataques geopolíticos y la dominación mediática neocolonial, un escudo que debemos absolutamente preservar, precisó en esta capital en una velada por la jornada de la cultura de la isla, amenizada con un concierto por el pianista y compositor cubano José María Vitier.

De acuerdo con el diplomático, en un escenario global desafiante, marcado por crisis que no dejan de destruir lo vivo en la Tierra, la cultura representa una energía transformadora, un aporte de valores como la ética y la calidad de vida y una contribución al progreso.

Asimismo, denunció la existencia de una guerra cultural que pretende aniquilar el pensamiento para coronar la pérdida de la memoria, y ratificó el compromiso de Cuba frente a esa cruzada.

Vaillant agradeció la presencia de autoridades, diplomáticos, empresarios, académicos, artistas, cubanos residentes y en general amigos franceses del país caribeño en un evento que culminó en las primeras horas de este sábado en el Cercle de l'Union Interalliée, elegante sede en la cual disertó Vitier con un recorrido por una parte de su rica obra.

La velada organizada por la asociación Cuba Coopération France (CubaCoop), la embajada en París y la misión ante la Unesco de la isla constituye un homenaje a una lista interminable de personalidades de nuestra cultura, destacó el embajador.

Los nombres de figuras como José Martí, Alejo Carpentier, Wilfredo Lam, Eusebio Leal, René Portocarrero, Benny Moré, Ignacio Villa (Bola de Nieve), Rita Montaner, Cintio Vitier, Jesús Orta (Indio Naborí) y muchas otras resonaron en la instalación.

El embajador explicó a los presentes que la jornada de la cultura de la mayor de las Antillas recuerda la entonación por primera vez, el 20 de octubre de 1868, del himno nacional, en el contexto de la guerra de independencia.

Por su parte, el presidente fundador de CubaCoop, Roger Grevoul, compartió algunos de los proyectos de acompañamiento a la isla impulsados por la asociación en los últimos 25 años, que incluyen el ámbito de la cultura, y reiteró la voluntad de potenciar la cooperación y la solidaridad.

Grevoul reiteró la condena al bloqueo económico, comercial y financiero que por más de seis décadas ha enfrentado Cuba y la decisión de multiplicar en Francia y a nivel europeo las acciones contra esa política.

En su discurso de bienvenida al encuentro, dedicó palabras de aliento a la población del occidente cubano azotada a finales de septiembre por el huracán Ian, y manifestó el compromiso de la organización con la colecta de fondos y de ayuda para paliar las necesidades de las víctimas del fenómeno meteorológico y contribuir con los esfuerzos de recuperación. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/302640-embajador-en-francia-resalta-la-cultura-cubana-un-escudo-ante-ataques>



# **Radio Habana Cuba**